Adventsjodler zum Auftakt

BENSHEIM. Im Kolpinghaus fand wieder die alljährliche Weihnachtsund Jahresabschlussfeier des Männergesangwereins Harmonie Bensheim statt. Es wurden ein Sänger und zwei fördernde Mitglieder für ihre jahrzehntelange Treue geehrt.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Manfred Helfrich wurde das reichhaltige Buffet eröffnet. Frisch gestärkt sorgte dann der Chor unter der bewährten Leitung von Elvira Seib mit dem Adventsjodler und Weihnachtsliedern für feierliche Stimmung. Danach wurden von Manfred Helfrich die Ehrungen vorgenommen. Es wurden Präsente und für die Damen Blumen überreicht. Philipp Hillenbrand wurde für 50-jähriges Singen bei der Harmonie geehrt. Vor der Harmonie sang Hillenbrand bereits sechs Jahre aktiv beim Kirchenchor.

Der ehemalige Sänger Fritz Wölfleschneider und das fördernde Mitglied Werner Schilling wurden fürjeweils 60-jährige Treue zur Harmonie geehrt. Wölfelschneider sang bis 2007, also 50 Jahre, aktiv im Chor mit. Margit Hoffmann, welche leider nicht anwesend sein konnte, wird für 25-jährige Mitzliedschäft geehrt.

Elvira Seib erhielt für ihre hervorragende Tätigkeit als Dirigentin als kleines Dankeschön einen Blumenstrauß. Auch der Vizedirigent und Sänger Werner Mößinger erhielt für seinen unermüdlichen Einsatz ein Präsent. Das vor kurzem unter seiner musikalischen Leitung aufgeführte Adventssingen in der Franziskaner-Kirche war ein voller Erfolg.

Nach einem Kurzen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr bedankte sich Helfrich beim Vorstand und allen Sängern für die gute Zusammenarbeit. Er wünschte allen eine schöne Adventszeit. Auch für das neue Jahr wünschte er viel Erfolg beim Frühjahrskonzert im Kolpinghaus am 26. März 2017. Bevor eszum gemütlichen Teil der Veranstaltung überging, sang der Chor noch ein paar Weihnachtslieder. red



Der Männergesangverein Harmonie ehrte langjährige Mitglieder. Unser Bild zeigt (v.l.) Bernhard Findling, Werner Schilling, Fritz Wölfelschneider, Philipp Hillenbrand und Vorsitzenden Manfred Helfrich.